

Le président Obama plaide, au forum d'affaires Cuba- États-Unis, pour la levée du blocus



La Havane, 22 mars, (RHC).- Le président Barack Obama a une nouvelle fois appelé le Congrès des États-Unis à lever le blocus de Cuba, au cours d'un forum d'affaires Cuba-États-Unis organisé parallèlement à sa visite à La Havane.

Il a souligné que le haut niveau d'instruction de la population cubaine est un facteur qui favorise le développement futur du pays, en particulier du secteur privé qui s'accroît à Cuba.

Il a déclaré que les mesures qu'il a adoptées pour alléger l'envoi de mandats à Cuba et assouplir les restrictions sur les voyages dans notre pays favoriseront les nouveaux entrepreneurs qui surgissent à

Cuba, propriétaires de petites entreprises en général.

Le discours du président à ce forum d'affaires a été précédé des interventions du ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers Rodrigo Malmierca et de la secrétaire étasunienne au Commerce, Penny Pritsker.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88104-le-president-obama-plaide-au-forum-daffaires-cuba-etats-unis-pour-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba